

Rencontre du 26 septembre - 12h30 à 13h30 - VCH 1613

0. Ouverture: Dominique

1. LADOS: Adopté à l'unanimité

2. APV: Adopté à l'unanimité

3. RDO: VP Socio: - 41 inscriptions au Rallye-Appart... il en manque 1 pour 42.  
- La bière est achetée et on a presque tous les jeux.  
- Le 6, à 19h, au cactus, game du Canadien. contre Toronto.

VP Sport: - Il n'y a pas eu d'activité la semaine passée.  
- Il y aura du frisbee vendredi vers 13h

Secrétaire: - La feuille avec les numéros du département sera affichée au local de l'aesmul.  
- On a reçu 15% de rabais au service de reprographie.

Trésorier: - Il a déposé de l'argent et fait des chèques

VP Pédago: - Les bottins ont été imprimés. Il en reste une dizaine.  
Il y a eu un problème avec la réception des messages, donc il manque des informations.  
Les personnes manquantes pourront donner leurs informations par courriel pour que les gens l'ajoutent à leur bottin.  
- Si on a des idées d'invités pour la journée des math, on peut en parler à Andrea.

VP Info: - Le Smatin est sur le site de l'Aesmul.  
- On prendra les photos de l'exécutif la semaine prochaine.

VP Festi-Camp: - Tout le monde qui était sur la liste du camp à payer, les autres ont dit qu'ils vont payer.

VP Externe: - Il a été à une réunion de la Cadeul. Il y aura dans les prochaines semaines un référendum sur la hausse des frais de scolarité.

Présidente: - On a eu la facture (243\$) pour le S à 7.  
- Pour le Pool de hockey, on doit payer à Joannie avant le 6 octobre.

4. Activités avec les profs: - Ce sera le jeudi 17 novembre.  
- On va jouer aux quilles, sur Myrand.

5. Varia: - Modification de la Charte: Ça a été fait, mais il faudra vérifier si la version sur internet est bien changée.

6. Fermeture: Dom